
NEWS



Kinder-Uni an der Hochschule Aalen fällt aus

Die für Samstag, 21. März, geplante Kinder-Uni wird verschoben

12.03.2020 | Gemeinsam mit der Hochschulleitung hat das explorhino Schülerlabor beschlossen, die geplante Kinder-Uni für den nächsten Samstag, 21. März 2020, nicht stattfinden zu lassen. Die Entscheidung fiel im Kontext zu einer Empfehlung des Ministeriums für Wissenschaft, Forschung und Kunst zur Eindämmung der Verbreitung des Coronavirus. Die Kinder-Uni zum Thema „Hochspannender Kabelsalat – Was können Strom und Spannung?“, die von Professor Dr. Marcus Liebschner gehalten werden sollte, wird auf einen noch unbestimmten Termin verschoben. Der Beginn der Kinder-Uni-Reihe wird damit voraussichtlich am Samstag, 25. April 2020, zum Thema „Ich höre was, das du nicht hörst“ von Professorin Dr. Annette Limberger sein.